

Article Net'Info – Golf Ouest

Octobre 2014



« Le golf est une agréable promenade gâchée par une petite balle blanche »
(Mark Twain)

Créée depuis 22 ans par quelques passionnés, la Section Golf Ouest réunit plus de 150 membres qui pratiquent très régulièrement drive, swing, approche et

putting.

Au golf, on utilise de nombreux termes anglais

Tout comme la langue officielle est le français en escrime, c'est l'anglais qui est de rigueur au golf. Notons cependant quelques termes francisés utilisés par nos cousins du Québec : bâton de golf (club de golf), le vert (le green), l'allée (le fairway), l'herbe longue (le rough), la fosse de sable (le bunker) ou encore l'élan (le swing)



Jouer au golf, c'est une passion qui, pour tout débutant, s'apprend en prenant des cours. Pour faciliter cette étape indispensable, la Section Golf Ouest a développé



un partenariat avec un grand centre d'apprentissage situé sur l'hippodrome de Saint Cloud : le Paris Country Club.

Jouer sur des parcours permet de découvrir des paysages au cours d'une partie qui dure environ 4 heures. Seul c'est possible, mais l'esprit du jeu de golf encourage le partage du plaisir du jeu avec un, deux ou trois partenaires. Un système de points permet de déterminer un niveau de jeu

universel : l'index, que l'on améliore en pratiquant des compétitions officielles de classement sous l'égide de la Fédération Française de Golf (www.ffgolf.org - environ 430 000 licenciés).

La Section Golf Ouest organise chaque année une sortie mensuelle de mars à novembre sur un parcours d'Ile de France, la plupart sous forme de compétition

individuelle de classement, ainsi qu'un week-end sur un parcours à 2 heures de Paris (Arras, Orléans, Troyes...), et une semaine fin septembre pour découvrir plusieurs parcours (Provence, côte basque, Bretagne, Alsace, Vendée...). Ces séjours sont organisés pour que les golfeurs puissent se retrouver et s'entraîner ensemble, afin de permettre à chacun de progresser et d'obtenir de bons résultats.



Faisant partie du réseau Golf d'Entreprise, la section engage chaque année des équipes de 4 joueurs dans des compétitions inter-entreprises telles que la Coupe et le Championnat de la Ligue de Golf de Paris, les rencontres régionales CMCAS ou encore le Trophée de la Marine Nationale. Elle organise également le Trophée EDF - GDF-Suez d'Ile de France, auquel participent 60 à 80 joueurs de clubs IEG d'Ile de France et dont la 19^{ème} édition s'est déroulée en septembre. Citons



également la « Ryder Cup », rencontre amicale avec l'ASEP, club de l'est parisien, disputée chaque année sous forme de match-play.

Du plein air, du vrai sport et du plaisir : jouez au golf !

Elie TOLEDANO, membre de notre club, est champion de France par équipe avec le Paris Country Club, en deuxième division.

Le championnat de France s'est déroulé en mai au Golf de Crécy, sous une météo très instable avec qui ils ont dû cohabiter durant 5 jours et jouer contre des adversaires de très bon niveau et âgés en moyenne de 16 ans.

Contact :

- site internet : [http:// www.sectiongolfouest.org](http://www.sectiongolfouest.org)
- boîte mail : sectiongolfouest@gmail.com